



Le FSE et le "Petit monde de Maël"

publié le 03/10/2020

Descriptif :

Le FSE a pu remettre son chèque à l'association "Le petit monde de Maël".

Les élèves du foyer socio-éducatif, en participant au marché de Noël en décembre 2019, ont collecté des fonds qui ont pu être remis à l'association le petit monde de Maël.

Un grand merci aux élèves qui se sont engagés dans cette action.

Pour information : l'association « Le Petit Monde de Maël » a été créée pour venir en aide à un petit garçon polyhandicapé suite à une encéphalopathie épileptique précoce en tentant de réunir des fonds pour acheter des équipements adaptés au handicap de Maël.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.